

04-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Mitmachen: Weichen für EU-Agrarpolitik neu stellen
26.04.2017

AGRARPOLITIK

Mitmachen: Weichen für EU-Agrarpolitik neu stellen

"Die in Brüssel machen doch, was sie wollen". Stimmt nicht ganz. Denn jetzt haben Bürgerinnen und Bürger die Chance mitzuteilen, wie sie sich künftig die Qualität mancher Nahrungsmittel im Supermarkt vorstellen, aber auch wie Kühe und andere Nutztiere gehalten werden sollen. Bis zum 2. Mai 2017 können Interessierte an den Konsultationen zur „Gemeinsamen Agrarpolitik“ (GAP) der Europäischen Union per Internet-Umfrage teilnehmen und ihre Meinungen und Vorschläge äußern. Sie können jetzt ihr Votum abgeben, wofür jährlich 58,3 Milliarden Euro – oder 39 Prozent des EU-Haushaltes - im Agrarbereich künftig verteilt werden sollen. Die EU will bis Ende 2020 die Reform der „Gemeinsamen Agrarpolitik“ umgesetzt haben. Spätestens dann werden deren Auswirkungen auf unseren Tellern und Feldern spürbar sein. [weiterlesen Internetumfrage zu einer neuen EU-Agrarpolitik](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)